

Sieg für Konopatzkys

Reinhold und Ulrike Konopatzky vom Tanzsportverein „Die Residenz Münster konnten am Wochenende den 2. Sieg in ihrer Karriere verbuchen.



Beim TC Royal Oberhausen gingen in der Senioren III C- Klasse 7 Paare an den Start und im Finale gelang den Münsteraner Tänzern mit allen gewonnenen Tänzen der Sprung auf das oberste Treppchen.

Im folgenden B-Turnier – der höheren und damit auch schwereren Startklasse wurden sie sechste von 7 Paaren; besonders stolz waren sie auf den vierten Platz im Wiener Walzer.

22.03.2010

Elisabeth Striegan-Böhm